

Junta Departamental demanda la comparecencia de autoridades de la Intendencia en Salto

Salto



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 89
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/junta-departamental-demanda-la-comparecencia-de-autoridades-de-la-intendencia-en-salto_9811.php

JUNTA DEPARTAMENTAL DEMANDA LA COMPARECENCIA DE AUTORIDADES DE LA INTENDENCIA EN SALTO

Salto

Junta Departamental demanda la comparecencia de autoridades de la Intendencia en Salto

La Junta Departamental solicita la presencia de funcionarios de la Intendencia en Salto para esclarecer asuntos relevantes.

Solicitan la Presencia de Autoridades por Denuncia de Abuso en División de Tránsito

En las últimas semanas, los ediles Facundo Marziotte y Pablo Williams han solicitado a la Comisión de Género de la Junta Departamental de Salto que convoque a la directora de Género y Generaciones de la Intendencia de Salto, al director de tránsito y al Intendente Dr.

Andrés Lima.

Esta petición surge a raíz de una grave denuncia de abuso en el área de Movilidad Urbana en la División de Tránsito de la comuna.

Reunión de la Comisión de Género

En diálogo con CAMBIO, Facundo Marziotte, edil por el Partido Nacional, brindó detalles sobre los avances en esta solicitud.

“Junto a Pablo Williams presentamos esta solicitud debido a la alarma que la situación generó en toda la población.

La Comisión de Género de la Junta Departamental se reunió días atrás y decidió, de forma unánime, aceptar llamar a las autoridades que hasta el momento no han estado presentes”, comentó Marziotte.

Exigencia de Claridad y Celeridad

El edil enfatizó la importancia de abordar esta situación con urgencia.

“Entendemos que es un hecho relevante que requiere atención inmediata.

Todo ocurrió hace más de un mes y es un tema que no es menor.

Queremos saber cuáles son las medidas que se han tomado, si es que se han tomado, y qué conocimiento tienen desde la Intendencia de Salto y las autoridades sobre lo sucedido”, agregó.

Marziotte subrayó la gravedad de la denuncia, señalando: “Se trata de una denuncia de abuso sexual, que no es algo que deba tomarse a la ligera, especialmente cuando involucra a una entidad pública del mayor nivel en el departamento, como es la Intendencia de Salto.

Esperamos que las autoridades se presenten en la Junta Departamental lo antes posible para tratar este asunto y solicitan celeridad, algo que hasta ahora no se ha visto”.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

JUNTA DEPARTAMENTAL DEMANDA LA COMPARECENCIA DE AUTORIDADES DE LA INTENDENCIA EN SALTO

Junta departamental demanda la comparecencia de autoridades de la intendencia en salto

Tags

solicitan, celeridad, intendencia, autoridades, funcionarios, facundo, presencia, departamental, solicitud, marziotte, williams, denuncia

Noticias relacionadas

4.3 * *Auditoría revela importantes irregularidades en la gestión de la Junta Departamental de Maldonado durante el 2022*

4.5 * *La Junta ratificó su apoyo a la Marcha de la Diversidad y al Día del Adulto Mayor como eventos de gran relevancia social*

3.9 * *Tensión y reclamos marcan la primera reunión de la Junta tras las elecciones*

4.9 * *Las comisiones de la Junta se reunirán para examinar a fondo la realidad del complejo Covioc*

4.5 * *La Junta Departamental vuelve a sesionar tras la suspensión, marcando un nuevo capítulo en su agenda de trabajo*

3.9 * *Frente Amplio solicitará informes a la Junta tras los incidentes ocurridos con caballos sueltos durante el Encuentro*

3.6 * *Hoy se lleva a cabo una nueva reunión de la Junta Departamental, donde se abordarán temas clave para nuestra comunidad*

4.8 * *La Junta Departamental de Montevideo homenajea al emblemático Teatro El Galpón por su contribución a la cultura local*

4.5 * *La señalización de calles y pozos genera un intenso intercambio de ideas en la Junta Departamental*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024